

Des universités vénézuéliennes remettent le titre de docteur Honoris Causa au président de la Bolivie



La Paz, 10 décembre (RHC)- L'Association de Recteurs d'Universités du Venezuela a remis le titre de docteur Honoris Causa pour les luttes sociales au président de la Bolivie Evo Morales.

Au théâtre de l'Académie Militaire, de Caracas, le président de cette association, Edgar Martínez et le Conseil de l'Université Expérimentale des Arts, ont reconnu le leadership d'Evo Morales en faveur des travailleurs, des peuples indiens et de l'unité régionale.

Le président bolivien a reçu le titre des mains du recteur de l'Université Bolivarienne du Venezuela et président de la Fondation Grand Maréchal d'Ayacucho, César Trompiz.

Le fonctionnaire a relevé qu'Evo Morales est un exemple dans l'enseignement des étudiants sur la façon de bâtir un état plurinational, spécialement avec le commandement des communautés originaires et la capacité de diriger leur avenir.



Radio Habana Cuba